

Las madres de los niños asilados en las salas neonatales del Hospital Roberto Gilbert Elizalde de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, ya cuentan con un espacio cómodo y seguro para la extracción y conservación de la leche materna para sus hijos. Dicha área, denominada lactario, fue inaugurada oficialmente ayer, 22 de diciembre, e iniciará su labor los primeros días de enero en dos turnos previamente establecidos.

Este proyecto que beneficiará alrededor de 200 niños mensualmente, es promovido en conjunto con Corporación GPF, a la cual pertenecen las farmacias Fybeca y SanaSana, quienes a través de la campaña informativa "Mi leche, lo mejor que puedo darte", busca crear consciencia en las mamás sobre la importancia de este alimento durante los primeros meses de vida del menor.

De acuerdo a datos estadísticos, solo 4 de 10 niños reciben este nutriente, por ello "queremos promover y aprovechar los múltiples beneficios que otorga el oro líquido (leche materna) en nuestros neonatos", aseguró la doctora Aminda Figueroa, neonatóloga de la entidad de salud y jefa del área lactario.

La leche materna es considerada el mejor alimento para el niño recién nacido, no solo por su composición, sino también por el vínculo afectivo que se establece entre la madre y su bebé durante el acto de amamantar. La leche materna contribuye a la disminución del tiempo de estancia hospitalaria del niño, incrementa su peso, su poder inmunológico y contribuye una mejor absorción intestinal. Así también, previene el sangrado postparto en la madre, evita el cáncer de mama y brinda innumerables beneficios en el sistema óseo.